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SECRETARIA: a la sesión de hoy 17 de septiembre de
2022 siendo las 3:19 de la tarde hacemos el primer
llamado a lista

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Buenas tardes para
todos presente

SECRETARIA: Gracias

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: Buenas tardes para
todos los honorables concejales, para todo el equipo
de planta del concejo, a las personas que nos están
acompañando en esta importante sesión en el día de
hoy a usted señora secretaria presente

SECRETARIA: Gracias

JAVIER AYALA MORENO:

LUISA FERNANDA BALLESTROS CANIZALEZ:

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ:

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: secretaria muy
buenas tardes un saludo para todas y todos presente

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: muy buenas tardes
señora secretaria, saludarla a usted y a todos los
compañeros concejales a los funcionarios de la
administración, desde luego a los funcionarios del
concejo municipal, a toda la ciudadanía presente.

SECRETARIA: Gracias

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: muy buenas tardes a
todos los compañeros, a usted secretaria, a todas las
personas que nos acompañan esta tarde; presente
señora secretaria.

SECRETARIA: Gracias

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenas tardes
compañeros, compañeras presente señora secretaria.

LEONARDO MANCILLA AVILA:

NELSON MANTILLA BLANCO:

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente,

SECRETARIA: registrada su asistencia concejal Silvia.
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CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Buenas tardes presente

WILSON RAMIREZ GONZALEZ:

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO:

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR:

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: secretaria buenas
tardes, me escucha secretaria,

SECRETARIA: si señor le escucho.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: presente buenas
tardes para todos.

Gracias, el concejal Carlos Andrés Barajas Herreño
registra la asistencia por el chat.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: secretaria Buenas tardes
Wilson Ramírez presente.

JAVIER AYALA MORENO: secretaria Buenas tardes Javier
Ayala presente.

SECRETARIA: concejal Ayala registrado la asistencia,
así las cosas,

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: secretaria Wilson Ramírez
González presente Buenas tardes

SECRETARIA: Si señor ya registré su asistencia
concejal Wilson.

Señor presidente le informó que han respondido a
lista 12 honorables concejales por lo tanto hay por
un decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: Gracias, señora secretaria habiendo
quorum deliberatorio y decisorio, concejal Carlos
Parra pidió el uso de la palabra.

CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA: Sí para el orden del
día.

PRESIDENTE: tiene el uso de la palabra.
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CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA: Gracias presidente,
quisiera preguntar de manera muy respetuosa muy
tranquila pero muy sería porque se convoca esta
plenaria de manera virtual cuál es la justificación;
porque pues lo que está contemplado en la
reglamentación es que es excepcional no creo que la
feria sea una justificación válida si esa es la
justificación y si la mesa directiva firmó esta
solicitud, esta convocatoria o la firmó solamente el
presidente porque la debería firmar la mesa directiva
entonces quiero preguntarles por qué estamos haciendo
una plenaria virtual dos años después de la pandemia
si cual es la justificación.

PRESIDENTE: concejal Carlos Parra; bueno primero que
todos sabemos que el por el tema del colapso de las
vías y todo y hay una dificultad pues en llegar es
una de las razones por comodidad para todos los
concejales también para que pronto aquellos que viven
hacia el sur de la ciudad que son varios también
tengan una situación de que usted lo han podido
evidenciar de los pues de las que en el tema de la
congestión que se está presentando en estos momentos
igualmente pues el concejal presidente toma la
directriz y toma la decisión y pues usted sabe que
esos autonomía y nosotros acá como mesa directiva
estamos apoyando también con el concejal Tito y
nosotros pues estamos haciendo o siguiendo los
parámetros de las decisiones tomadas por el
presidente en esta parte igual vuelvo le digo también
hay que buscar el tema de que para no tener excusas
en algunos compañeros entonces aquí que estén
presentes en las sesiones es importante y por eso se
realizó de esta manera virtual; considera secretaria
continuemos con el orden del día.

SECRETARIA: Sí señor presidente voy a dar lectura al
orden del día:

1°. Llamado alista y verificación del quorum

2°. Lectura discusión y aprobación del orden del día

3°. Himno de la ciudad de Bucaramanga

4°. Estudio en segundo debate del proyecto de acuerdo
número 63 del 8 de septiembre de 2022 por medio del
cual se autorizan vigencias futuras ordinarias con
cargo al presupuesto del municipio de Bucaramanga de
la vigencia fiscal 2023 sección dirección de tránsito
de Bucaramanga.

5°. Lectura de documentos y comunicaciones
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6°. Proposiciones y asuntos varios Bucaramanga sábado
17 de septiembre de 2022 siendo las 3:25 de la tarde
el presidente Carlos Andrés Barajas Herreño la
secretaría general Azucena Cáceres Ardila señor
presidente ha sido leído el orden del día para la
sesión número 126 de 2022.

PRESIDENTE: honorables concejales aprueban el orden
del día.

CONCEJAL CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: presidente
para registrar mi asistencia

PRESIDENTE: quien habla perdón

SECRETARIA: el concejal Cristian Ya, ya registré la
asistencia concejal.

PRESIDENTE: concejal Cristian se registra su
asistencia.

SECRETARIA: señor presidente le informó que el orden
del día ha sido aprobado por los honorables
concejales.

PRESIDENTE: continuamos

SECRETARIA: continuamos con el tercer punto del
orden del día himno de la ciudad de Bucaramanga.

[Música] 38:51 INICIA EL HIMNO NACIONAL; finaliza a las
41:07

PRESIDENTE: continuamos señora secretaria

SECRETARIA: presidente continuamos con el cuarto
punto del orden del día estudio del segundo debate
del proyecto de acuerdo número 63 del 8 de septiembre
de 2022 por medio del cual se autorizan vigencias
futuras ordinarias con cargo al presupuesto del
municipio de Bucaramanga de la vigencia fiscal 2023
sección dirección de tránsito de Bucaramanga.

PRESIDENTE: Gracias señora secretaria; señora
secretaria le damos lectura al informe y ponencia del
proyecto de acuerdo en mención.

SECRETARIA: Sí señor presidente vamos primero a
confirmar los las personas que fueron citadas a este
proyecto doctor Iván Rodríguez Durán director de
tránsito de Bucaramanga.
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PRESIDENTE: perdón, perdón secretaria a las personas
invitadas y citadas por favor cuando escuchen su
nombre por favor dicen presente bueno.

CONCEJAL LUISA FERNANDA CAÑIZALES: secretaría qué
pena, presidente para registrarme mi asistencia
Buenas tardes para todos.

SECRETARIA: Registrada su asistencia concejal Luisa
Fernanda íbamos con el doctor Iván Rodríguez Durán
el ya hizo la presentación, el doctor Camilo Euclides
Quiñones Avendaño de secretaria jurídica

CAMILO EUCLIDES QUIÑONES AVENDAÑO: presente buenas
tardes.

SECRETARIA: Gracias y de la Secretaría de hacienda la
doctora Saray Rojas Téllez

SARAY ROJAS TÉLLEZ: presente señora secretaria; LINA
MARÍA MANRIQUE con delegación de funciones gracias.

SECRETARIA: Gracias; estando presente las personas
citadas y verificados que los documentos del presente
proyecto se encuentran colgados en la página web
procedo a leer los documentos lo primero es la
constancia de aprobación en primer debate.
El suscrito secretario de la comisión primera o de
hacienda y crédito público del honorable concejo de
Bucaramanga, hace constar que, en sesión de comisión
virtual, llevada a cabo el 13 de septiembre de 2022,
se estudió en primer debate el proyecto de acuerdo
no. 063 del 8 de septiembre de 2022, “POR MEDIO DEL
CUAL SE AUTORIZAN VIGENCIAS FUTURAS ORDINARIAS CON
CARGO AL PRESUPUESTO DEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA
VIGENCIA FISCAL 2023 –”, fue aprobado el original del
proyecto de acuerdo de conformidad con las
Resoluciones 110 y 111 de 2022, expedidas por el
Concejo Municipal. El secretario Luis Eduardo Jaimes
Bautista suscribe esta constancia. Continua con la
lectura de la Ponencia
Ponencia al proyecto de acuerdo no 063 del 08 de
septiembre de 2022 concejal ponente es el concejal
Luis Fernando Castañeda Pradilla quien respondió a
lista. Honorables concejales que conforman la
Comisión Primera o Comisión de Hacienda y Crédito
Público, por designación del presidente de la
Corporación me correspondió elaborar y presentar a
consideración de ustedes ponencia en primer debate al
proyecto de acuerdo número 063 de 2022 presentado por
el alcalde municipal ingeniero Juan Carlos Cárdenas
Rey, para el cual me permito hacer las siguientes
consideraciones: Para elaborar la presente ponencia
me propongo seguir la siguiente metodología: I)
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Normatividad: Competencia del Concejo para aprobar el
presente proyecto de acuerdo y marco jurídico que
sustentan las vigencias futuras II) Desarrollo de la
ponencia: 1. Objeto del proyecto de acuerdo, 2.
Verificación de requisitos legales de la autorización
para comprometer vigencias futuras; Autorización para
comprometer vigencia futura para el año 2023 y
requisito adicional para la autorización para
comprometer vigencia futura para el año 2023, y
Sentido de la ponencia.
I. Normatividad competencia. El numeral 5 del
artículo 313 de la Constitución Nacional establece
que; ”le corresponde a los concejos dictar las normas
orgánicas del presupuesto (...)”, esta norma
constitucional ha sido desarrollada por las
siguientes leyes: el numeral 9 del artículo 32 de la
Ley 136 de 1994 y el mismo numeral del mismo artículo
de la Ley 1551 de 2012 establecen que; “son
atribuciones de los Concejos, dictar las normas de
presupuesto (...)” en armonía con estas normas la ley
1483 de 2011 establece que es competencia de los
concejos municipales autorizar al alcalde para asumir
compromisos que afecten las vigencias futuras. De la
lectura de las normas anteriores se hace evidente la
competencia que le asiste al Concejo Municipal para
conocer, debatir y decidir sobre el proyecto de
acuerdo 063 de 2022. 2. Marco jurídico.
consideraciones legales A. Decreto 111 de 1996
estatuto orgánico de presupuesto, establece en su
artículo 23 que las entidades territoriales podrán
adquirir la asunción de obligaciones que afecten el
presupuesto las vigencias futuras, con la
autorización previa del Concejo Municipal. B. Ley 819
de 2003, en sus artículos 10° y 12° establece la
autorización y los requisitos para la asunción de
obligaciones que afecten presupuesto de otras
vigencias, mediante la autorización para comprometer
vigencias futuras ordinarias para entidades
territoriales. C. El decreto Municipal 076 de 2005,
compilo los acuerdos municipales número. 052 de 1996,
084 de 1996, 018 de 2000 y 031 de 2004, que conforman
el estatuto orgánico de presupuesto del Municipio de
Bucaramanga. D. El art. 35 del decreto 076 de 2005,
se faculta a las juntas directivas y por ende a los
Concejos Directivos de las entidades descentralizadas
del orden municipal para componer el CONFIS y ejercer
como entes rectores y coordinadores de la política
fiscal de dichas entidades. E. Acuerdo Municipal 020
de 2009 modifico el art. 27 del decreto 076 de 2005
ajusto el procedimiento para la autorización de
vigencias futuras ordinarias y excepcionales. F. Art.
3 del Decreto Nacional número. 4836 de 2011, el cual
modifica el art. 1º del decreto 1957 de 2007, el cual
quedara así: Articulo 1º. Los compromisos
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presupuestales legalmente adquiridos se cumplen o
ejecutan, tratándose de contratos o convenios con la
recepción de los bienes y servicios.
Desarrollo de las consideraciones legales: el
presupuesto en la constitución política de 1991 y en
la jurisprudencia de la corte constitucional. El
artículo 345 de la Constitución política de 1991
consagra el principio de legalidad presupuestaria,
según lo dispuesto en este precepto constitucional,
“En tiempos de paz no se podrá percibir contribución
alguna o impuestos que no figuren en el presupuesto
de rentas, ni hacer ninguna otra erogación con cargo
al tesoro que no esté incluida en el presupuesto de
gastos. También se establece que no se podrá hacer
ningún gasto público que no haya sido decretado por
los Concejos Municipales, ni tampoco transferir
ningún crédito que no haya sido previsto en el
respectivo presupuesto”. Que el presupuesto público
se aplique el principio de legalidad significa que el
Municipio no tendrá competencia para contraer
obligaciones que no estén previstas ni autorizadas en
el presupuesto de gastos, ni podrá percibir ingreso
alguno que no esté contemplado en el presupuesto de
rentas. Ahora bien, el artículo 347 en la
constitución política consagra que el presupuesto se
rige por el principio de anualidad, según lo
manifiesta de la siguiente manera; “el proyecto de
Ley de apropiaciones deberá contener la totalidad de
los gastos que el Estado pretenda realizar durante la
vigencia legal respectiva (...)”. Que el presupuesto
público se fija por el principio de anualidad
significa que una partida debe ser ejecutada o
comprometida en el año fiscal respectivo, pues si
ello no ocurre, la partida o los saldos de
apropiación no afectados por compromisos
inevitablemente expiran o caducan, de suerte que no
podrán adquirirse compromisos con cargo a ella en los
períodos fiscales anteriores.
Con toda seguridad se puede afirmar que, en materia
de gastos el presupuesto cumple una doble función.
Por una parte, constituye una autorización para que
la administración municipal pueda tomar todas las
decisiones en esta materia, y, por otra parte,
también es un límite a las actuaciones de la
administración, ya que esta no podrá efectuar gastos
por cuantías superiores a las previstas en el
presupuesto, ni mucho menos podrá efectuar gastos que
no estén autorizados previamente en el presupuesto.
En este punto es importante aterrizar el concepto de
la figura jurídico-presupuestal de la Vigencia
Futura, el cual establece que ésta, es un instrumento
de planificación presupuestal y financiero, que
consiste en autorizar la asunción de obligaciones que
afecten los presupuestos de vigencias posteriores, o
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sea son una excepción a la regla del principio de
anualidad. En otras palabras, las vigencias futuras
se realizan con el fin de garantizar la existencia de
apropiaciones suficientes en los años siguientes para
asumir compromisos y obligaciones con cargo a ellas
en cumplimiento del principio de legalidad
presupuestaria, como también disponer de los recursos
financieros, y de esa manera garantizar el avance y
conclusión de proyectos plurianual. En Colombia
existen dos clases de vigencias futuras: Ordinarias,
cuya ejecución se inicia con el presupuesto de la
vigencia en curso, y, cuyas obligaciones afectan el
presupuesto de las vigencias fiscales futuras y no
cuentan con una apropiación en el presupuesto de la
vigencia en que son autorizadas.
II. Desarrollo de la ponencia 1. Objeto del proyecto
de acuerdo. El presente proyecto de acuerdo tiene
como objetivo autorizar al director de la Dirección
de Tránsito de Bucaramanga, para comprometer
vigencias Futuras Ordinarias con cargo al presupuesto
de la vigencia fiscal 2023 según el siguiente
detalle: en este punto hay un cuadro que procedo a
leer:

MOCIÓN: presidente que apena para una moción
presidente Jorge Rangel; presidente Buenas tardes de
igual manera concejal Nelson Mantilla la plenaria
virtuales gracias.

PRESIDENTE: vale perfecto honorables concejales Jorge
Rangel, Nelson Mantilla, Leonardo Mancilla,
presidente; Jaime Andrés Beltrán, Jaime Andrés
Beltrán, registran su asistencia, ¿algún otro
concejal?

CONCEJAL CARLOS BARAJAS: presidente Carlos Barajas ya
ha escrito por el chat, pero no me han registrado
dejar el registro gracias.

PRESIDENTE: concejal Carlos barajas sí ya se había
dejado el registro, Pero bueno se registra su
asistencia ya de manera acá en la sala virtual,
continuamos señora secretaria
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SECRETARIA: Gracias Señor presidente continuamos con
el segundo ítem el rubro presupuestal es:

sobre contratos en ejecución con el fin de comprar
cumplir con las funciones de control de tránsito
vehicular peatonal y de seguridad del municipio.
2. Verificación de los requisitos legales que debe
cumplir el presente proyecto de acuerdo. El presente
proyecto de acuerdo pretende que se autorice al
Alcalde de Bucaramanga para asumir obligaciones con
cargo a las vigencias fiscales del 2023, teniendo en
cuenta que la autorización solicitada involucra una
vigencia fiscal (2023) que supera la anualidad
comprendida entre el 1 de enero de 2022 y el 31 de
diciembre de 2022, para lo cual se realizara por
separado la verificación del cumplimiento de los
requisitos legales de la vigencia futura solicitada
Aspectos normativos y legales mínimos para tener en
cuenta para la aprobación de las vigencias futuras
a) El compromiso se inicia con el presupuesto de la
vigencia en curso apropiación de mínimo el quince por
ciento (15%) en la vigencia fiscal en las que se
están autorizadas y el objeto se lleva a cabo con
presupuesto de las vigencias futuras. b) El monto,
plazo y condiciones corresponde con las metas
plurianuales del marco fiscal de mediano plazo. c)
Sumados todos los compromisos que se pretendan
adquirir por esta modalidad y sus costos futuros de
mantenimiento y/o administración, no se excede su
capacidad de endeudamiento. d) Tener la aprobación
por el CONFIS territorial o el órgano que haga sus
veces. por lo anterior se detalla: Solicitud de
vigencia futura Servicio de Vigilancia Dirección de
Tránsito de Bucaramanga. Que la Dirección de Tránsito
de Bucaramanga, celebró de manera efectiva el
Contrato de vigilancia No 177-2022, por valor de
SETECIENTOS SESENTA Y SEIS MILLONES NOVECIENTOS
CINCUENTA Y CINCO MIL DOSCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO
PESOS MCTE ($766.955.254) con período de ejecución de
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(8) meses siete (07) días, hasta 31 de diciembre de
2022, por lo cual se cumple con el requisito
expresado en el anunciado A del punto número 2 de la
presente ponencia. Que cumple con los requisitos
expresados en el anunciado B del punto número 2 de la
presente ponencia, para lo cual cuenta con
certificación emitida por la secretaria de Hacienda
Municipal. Que cumple con los requisitos expresados
en el anunciado C del punto número 2 de la presente
ponencia, para lo cual cuenta con certificación
emitida por el subdirector Financiero de la entidad
el cual expresa que todos los compromisos que se
pretendan adquirir por esta modalidad y sus costos
futuros de mantenimiento y/o administración, no se
excede su capacidad de endeudamiento. Que cumple con
los requisitos expresados en el anunciado D del punto
número 2 de la presente ponencia, dado que cuenta con
el Acuerdo del Consejo Directivo No 007 de 07 de
julio de 2022.
Que finalmente, en argumento de necesidad enunciado
en la exposición de motivos por la Dirección de
Tránsito de Bucaramanga, se indicó que, con el fin de
salvaguardar la propiedad, planta y equipo de la
entidad, la seguridad de sus funcionarios y
ciudadanos y sus respectivos bienes, se hace
necesario adicionar al Contrato de Vigilancia por el
término de (2) meses, mediante vigencias futuras
ordinarias de funcionamiento, hasta por un valor de
DOSCIENTOS CUATRO MILLONES NOVECIENTOS TREINTA Y
CINCO MIL CUATROCIENTOS DOCE PESOS MCTE
($204.935.412) lo anterior tomando en cuenta que se
requiere adelantar el proceso contractual mediante
licitación pública para la vigencia 2023 y ello por
los tiempos requeridos para tal proceso, no se puede
adelantar antes de dos meses, haciendo necesaria la
vigencia futura.
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Solicitud de vigencia futura Servicio de Combustible
Dirección de Tránsito de Bucaramanga. Que la
Dirección de Tránsito de Bucaramanga, celebró de
manera efectiva el Contrato de suministro de
combustible No. 174-2022 por valor total de CIENTO
CINCUENTA MILLONES DE PESOS M/CTE ($150.000.000) con
fecha de inicio del 07 de Marzo de 2022 y fecha
terminación hasta 31 de diciembre de 2022, la
ejecución de su contrato alcanza hasta el 31 de
Diciembre de 2022, en el marco del proyecto de
inversión FORTALECIMIENTO DE LA ESTRATEGIA DE CONTROL
DEL TRANSITO VEHICULAR, PEATONAL Y DE LA SEGURIDAD
VIAL EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA, por lo cual
cumple con el requisito expresado en el anunciado A
del punto número 2 de la presente ponencia
Que cumple con los requisitos expresados en el
anunciado B del punto número 2 de la presente
ponencia, para lo cual cuenta con la certificación
emitida por la secretaria de Hacienda Municipal. Que
cumple con los requisitos expresados en el anunciado
C del punto número 2 de la presente ponencia, para lo
cual cuenta con certificación emitida por el
subdirector Financiero de la entidad en la cual
expresa que todos los compromisos que se pretendan
adquirir por esta modalidad y sus costos futuros de
mantenimiento y/o administración, no se excede su
capacidad de endeudamiento. Que cumple con los
requisitos expresados en el anunciado D del punto
número 2 de la presente ponencia, dado que cuenta con
el Acuerdo del Consejo Directivo No 007 de 07 de
julio de 2022. Que finalmente, en argumento de
necesidad enunciado en la exposición de motivos por
la Dirección de Tránsito de Bucaramanga, se indicó
que, con el fin de cumplir con las funciones de
control del tránsito vehicular, peatonal y de la
seguridad vial en el Municipio de Bucaramanga, que
comprende adicionalmente la interacción con todas las
autoridades y estamentos de orden administrativo y
comités de atención y desastres, de forma
interrumpida las 24 horas del día, se necesitan las
unidades de transporte de la entidad, por lo tanto se
requiere adicionar por un periodo de dos (2) meses el
valor de TREINTA Y SEIS MILLONES DE PESOS M/CTE
($36.000.000), mientras se surte el proceso de
licitación, haciendo necesaria la vigencia futura.
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Se detalla la descripción de la vigencia futura que
se está solicitando por valor de TREINTA Y SEIS
MILLONES DE PESOS ($36.000,00). Solicitud de vigencia
futura Servicio de Impresión, Escaneado y Copiado
Dirección de Tránsito de Bucaramanga. Que la
Dirección de Tránsito de Bucaramanga, celebró de
manera efectiva el Contrato “SERVICIO DE IMPRESIÓN,
ESCANEADO Y COPIADO PARA LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS
DE LA DIRECCIÓN DE TRANSITO DE BUCARAMANGA” No.175-
2022, por un valor de NOVENTA Y SIETE MILLONES DE
PESOS M/CTE ($97.000.000) con fecha de inicio del 01
de abril de 2022 y fecha terminación 31 de diciembre
de 2022, por lo cual se cumple con el requisito
expresado en el anunciado A del punto número 2 de la
presente ponencia. Que cumple con los requisitos
expresados en el anunciado B del punto número 2 de la
presente ponencia, para lo cual cuenta con
certificación emitida por la secretaria de Hacienda
Municipal. Que cumple con los requisitos expresados
en el anunciado C del punto número 2 de la presente
ponencia, para lo cual cuenta con certificación
emitida por el subdirector Financiero de la entidad
el cual expresa que todos los compromisos que se
pretendan adquirir por esta modalidad y sus costos
futuros de mantenimiento y/o administración, no
exceden su capacidad de endeudamiento. Que cumple con
los requisitos expresados en el anunciado D del punto
número 2 de la presente ponencia, dado que cuenta con
el Acuerdo del Consejo Directivo No 007 de 07 de
julio de 2022. Que finalmente, en argumento de
necesidad en la exposición de motivos por la
Dirección de Tránsito de Bucaramanga, se indicó que,
para prestar servicios a los usuarios de la Entidad,
se necesita contar con equipos de Impresión, escaneo
y fotocopias, para las diferentes dependencias,
adicionalmente, no cuenta en la actualidad con
suficientes y actualizados equipos para el proceso de
impresión, fotocopias y escaneo por lo tanto se
requiere adicionar el servicio de impresión,
escaneado, indexación y copiado para las diferentes
dependencias de la entidad, por un periodo de dos (2)
meses más y un valor de TREINTA MILLONES DE PESOS
M/CTE ($30.000.000), mientras se realiza el nuevo
proceso de contratación.
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3. Autorización para comprometer vigencia futura para
el año 2023. Conclusión de lo anterior, se evidencia
que el proyecto de acuerdo cuenta con los documentos
que soportan de manera legal el compromiso de las
vigencias futuras, encontrándose los siguientes: 1.
Copia del Acuerdo del Concejo Directivo número 007 de
07 de julio de 2022. Cumple y se encuentra en la pág.
14-18. 2. Certificación expedida por la Subdirección
Financiera que conste que las vigencias futuras no
exceden la capacidad de endeudamiento de la Dirección
de Tránsito de Bucaramanga. Cumple 3. Certificación
expedida por la Secretaría de Hacienda que los
compromisos con cargo a las vigencias futuras
ordinarias, no excede la capacidad de endeudamiento
no afecta las metas plurianuales del Marco Fiscal de
Mediano Plazo en cumplimiento de lo previsto en las
Leyes 358 del 8 de diciembre de 2003. Cumple pag.13
4. Acta No.003 del 06 de julio de 2022, del Comité
Institucional de Gestión y Desempeño de la Dirección
de Tránsito de Bucaramanga. Cumple 5. Verificación de
los contratos en la plataforma SECOP II Contratos N°.
177-2022 de servicio de vigilancia, contrato 174-2022
de suministro de combustible y el contrato N°. 175-
2022 por concepto de prestación de Servicio de
Impresión, escaneado y copiado. Cumple y se
encuentran en la pág. 19-25 III) Sentido de la
ponencia: Que de acuerdo con lo anteriormente
consignado de conformidad con la Ley 136 de 1994, y
el acuerdo Municipal 031 de 2018– reglamento interno
del Concejo de Bucaramanga, me permito dar ponencia
positiva para primer y segundo debate del proyecto de
acuerdo N°063, por medio del cual se autorizan
vigencias futuras ordinarias con cargo al presupuesto
del municipio de Bucaramanga de la vigencia 2023 –
sección dirección de tránsito de Bucaramanga, esta
ponencia esta suscrita por el honorable concejal Luis
Fernando Castañeda Pradilla; Seguimos con la lectura
del informe de comisiones; la comisión primero
comisión de hacienda y Crédito Público el honorable
concejo de Bucaramanga informa la plenaria que en
reuniones efectuada el día 13 de septiembre de 2022
siendo las 6 de la tarde fueron citados los
concejales de la comisión primera por la página web
del Concejo de Bucaramanga resoluciones 110 y 111
para el 2022 para el estudio en primer debate del
proyecto de acuerdo 63 del 8 de septiembre del 2022
por medio del cual se autoriza vigencia futuras
ordinarias con cargo al presupuesto del municipio de
Bucaramanga vigencia fiscal 2023 sección dirección de
tránsito de Bucaramanga que para estudio del
principado proyecto de acuerdos existieron
virtualmente los concejales miembros de la comisión
primera o comisión de Hacienda y Crédito Público con
voz y voto MARINA DE JESÚS AREVALO DURÁN, LUISA
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FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ, CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERREÑO, LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA, FRANCISCO
JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA, TITO ALBERTO RANGEL ARIAS,
CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR, Igualmente fueron
citados los funcionarios por la Comisión Primera de
la Administración. GENDERSON FABIAN ROBLES
Profesional Especializado de presupuesto, SANDRA
MILENA JAIMES de la Secretaría de Hacienda, CAMILO
QUIÑONEZ AVENDAÑO de la secretaria Jurídica e IVAN
RODRÍGUEZ DURÁN director de Tránsito de Bucaramanga
JUAN CARLOS CASTILLA AREVALO subdirector Financiero
de la dirección de tránsito de Bucaramanga. El
presidente solicita al secretario hacer el llamado a
lista y verificar el quórum.
Realizado el primer llamado a lista y la verificación
del quórum por parte del secretario, respondieron
cuatro (4) Honorables concejales, existiendo quórum
decisorio. El presidente solicita al secretario
continuar con la lectura al orden del día. Leído el
Orden del día por el secretario, el presidente lo
somete a consideración y aprobación, siendo aprobado
por la Comisión Primera virtualmente. El presidente,
solicita al secretario dar lectura al tercer Punto
del Orden del día. Estudio en primer debate del
proyecto de acuerdo N°. 063 del 08 de septiembre de
2022, “POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZAN VIGENCIAS
FUTURAS ORDINARIAS CON CARGO AL PRESUPUESTO DEL
MUNICIPIO DE BUCARAMANGA VIGENCIA FISCAL 2023 –
SECCIÓN DE DIRECCIÓN DE TRÁNSITO DE BUCARAMANGA”
DESARROLLO DEL INFORME: el secretario informa al
presidente que se encuentra presente, el jefe de
presupuesto y equipo financiero, el secretario
jurídico de la alcaldía, el director de la dirección
de tránsito de Bucaramanga, el equipo financiero y el
ponente del proyecto de Acuerdo Concejal Luis
Fernando Castañeda Pradilla, quien radicó en la
Secretaría de la Comisión vía correo electrónico la
respectiva ponencia y fue publicada en la página web
del Concejo dentro del plazo establecido, como lo
ordena el reglamento interno Acuerdo No. 031 del 9 de
octubre de 2018, el presidente solicita dar lectura a
la ponencia, El secretario da lectura a la ponencia
positiva, El presidente da la palabra al ponente para
que argumente la ponencia e igualmente los concejales
de la Comisión y los funcionarios de la
administración municipal. Argumentado el Proyecto de
Acuerdo No. 063 del 8 de septiembre de 2022, da
inicio al estudio. El presidente somete a
consideración y aprobación de los concejales de la
comisión primera, la ponencia al proyecto de acuerdo
No. 063 del 8 de septiembre del 2022, siendo aprobado
por los concejales de la comisión primera de hacienda
y crédito público virtualmente. El presidente
solicita al secretario dar lectura al artículo
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primero, el secretario da lectura al artículo
primero, original del proyecto de acuerdo No. 063 del
8 de septiembre del 2022. Leído el artículo primero,
el presidente lo coloca a consideración, discusión y
aprobación, siendo aprobado el artículo primero,
original del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de
septiembre de 2022 por los concejales de la Comisión
Primera virtualmente, el presidente solicita al
secretario dar lectura del artículo segundo, el
secretario da lectura al artículo segundo, original
del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre
del 2022. Leído el artículo segundo, el presidente lo
somete a consideración y aprobación, siendo aprobado
por los concejales de la comisión primera de hacienda
y crédito público. El presidente solicita al
secretario dar lectura al artículo tercero. el
secretario da lectura al artículo tercero, original
del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre
del 2022. Leído el artículo tercero, original del
proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre de
2022, el presidente lo coloca a consideración,
discusión y aprobación, siendo aprobado por los
concejales de la comisión primera, de hacienda y
crédito público virtualmente. el presidente solicita
al secretario dar lectura al artículo cuarto. el
secretario da lectura al artículo cuarto, original
del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre
del 2022. leído el artículo cuarto, original del
proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre de
2022, el presidente lo coloca a consideración,
discusión y aprobación, siendo aprobado por los
concejales de la comisión primera de hacienda y
crédito público virtualmente. el presidente solicita
al secretario dar lectura al artículo quinto. el
secretario da lectura al artículo quinto, original
del proyecto de acuerdo no. 063 del 8 de septiembre
del 2022. leído el artículo quinto y su parágrafo,
original del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de
septiembre de 2022, el presidente lo coloca a
consideración, discusión y aprobación. siendo
aprobado por los concejales de la comisión primera,
de hacienda y crédito público virtualmente. el
presidente, solicita al secretario dar lectura al
considerando, el secretario da lectura a los
considerandos, originales del proyecto de acuerdo No.
063 del 8 de septiembre del 2022. leído los
considerandos, el presidente lo coloca a
consideración, discusión y aprobación, siendo
aprobado por la comisión virtualmente. el presidente
solicita al secretario dar lectura a la exposición de
motivos, el secretario da lectura a la exposición de
motivos, original del proyecto de acuerdo No. 063 del
8 de septiembre del 2022. leído la exposición de
motivos, el presidente lo coloca a consideración,
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discusión y aprobación, siendo aprobado por los
concejales de la comisión primera, virtualmente. el
presidente solicita al secretario dar lectura al
preámbulo, el secretario da lectura al preámbulo,
original del proyecto acuerdo No. 063 del 8 de
septiembre del 2022. leído el preámbulo del original
proyecto de acuerdo por el secretario, el presidente
lo coloca a consideración, discusión y aprobación.
siendo aprobado por los concejales de la comisión
primera de hacienda y crédito público, virtualmente
el presidente solicita al secretario dar lectura al
título. el secretario da lectura al título, original
del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre
del 2022. leído el título, original del proyecto de
acuerdo por el secretario, el presidente coloca a
consideración, discusión y aprobación, siendo
aprobado por los concejales de la comisión primera,
virtualmente. Concluido el estudio en primer debate
del proyecto de acuerdo No. 063 del 8 de septiembre
del 2022 y aprobado por la comisión primera, el
presidente pregunta a los concejales de la comisión
primera, si quieren que el proyecto de acuerdo No.
063 del 8 de septiembre de 2022 pase a segundo debate
a la plenaria del concejo. así lo aprueban los
concejales de la comisión primera para que pase a
plenaria a segundo debate, con sus respectivos
documentos. Este informe de comisión tiene su
sustento legal en cumplimiento de la ley y del
reglamento interno, acuerdo No. 031 del 9 de octubre
de 2018. El presidente solicita continuar con el
orden del día, el secretario da lectura al cuarto
punto del orden del día el secretario manifiesta a la
presidencia que ha sido leído el cuarto punto del
orden del día y manifiesta a la presidencia que no
hay comunicaciones, ni proposiciones. no existiendo
intervención de los concejales de la comisión en
asuntos varios, se da por terminado el orden del día.
El presidente levanta la comisión y expresa sus
agradecimientos a los miembros de la comisión primera
y a los funcionarios de la administración por su
asistencia virtual para el estudio del proyecto de
acuerdo No. 063 del 8 de septiembre del 2022. siendo
las siete y cuarenta de la noche (7:40 p.m.) del día
trece (13) de septiembre de dos mil veintidós (2022)
en constancia se firma este informe de comisión. El
presidente, FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA el
ponente, LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA y el
secretario, LUIS EDUARDO JAIMES BAUTISTA; señor
presidente ha sido leído la constancia, la ponencia y
el informe de comisión.

PRESIDENTE: secretaria muchas gracias leída la
ponencia, gracias concejal Ávila por iniciar la
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plenaria leída la constancia, la ponencia y el
informe de comisión vamos a empezar a darle la
palabra al concejal ponente y seguidamente se
registra la asistencia,

CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL: presidente buenas
tardes, para confirmar la asistencia que había hecho
por el chat.

PRESIDENTE: Se registra la asistencia del concejal
Tito Rangel gracias concejal Tito.

SECRETARIA: La concejal Marina de Jesús Arévalo
solicitó la palabra por el chat.

PRESIDENTE: Sí ya; ya un momento primero vamos a dar
la palabra al ponente seguidamente concejal Luis
Ávila y seguidamente la concejal Marina; pero primero
vamos a hablar al ponente y una vez intervengan los
concejales le damos la palabra al director de
tránsito entonces también en él; el doctor Juan
Carlos sub director financiero de la dirección desee
hablar; o quien de su equipo participe, entonces
concejal Luis Fernando tiene el uso de la palabra

CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA: señor presidente
muy buenas tardes, un saludo para usted, para todos
los concejales de la ciudad de Bucaramanga, para los
funcionarios que hoy nos acompañan y por supuesto
para los ciudadanos que tanto siguen estas plenarias
del Concejo de Bucaramanga quiero primero que todo
presidente darle gracias a Dios que nos permite
actuar como ponentes y cumplir con nuestra misión
para el cual fuimos elegidos como concejales de la
ciudad agradecerle a usted por permitirme actuar como
ponente de este proyecto interesante importante
proyecto 063 agradecerle también señor presidente de
la corporación al presidente de la comisión de
hacienda y crédito público del concejo de Bucaramanga
honorable concejal Francisco Javier González que
siempre está muy atento a brindar las garantías
Igualmente para todo lo que se realiza en la comisión
decirles una vez más que esta es la comisión que más
trabaja la comisión de hacienda una comisión que
surte el 90% de los proyectos que se tramitan en el
concejo de Bucaramanga y quiero dejar constancia de
ese trabajo responsable disciplinado y por supuesto
un trabajo en beneficio de la ciudad que hace, acaba
de leer una ponencia sustentada elaborada con mi
equipo jurídico revisada totalmente Y por supuesto
debatida en la comisión de hacienda donde no solo se
votó de manera positiva sino también señor presidente
se permitió a todos los concejales poder participar
en el estudio en el debate, yo quiero dejar
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constancia de la disciplina y responsabilidad de
concejales como la doctora Marina de Jesús Arévalo
que siempre aporta que siempre ayuda contribuye en
que estos debates se surtan de una manera
transparente hay inclusive algunas inquietudes de
Marina de Jesús Arévalo que hoy deberán responder los
funcionarios y que por supuesto nos dará plena
garantía para poder aprobar en definitiva este
proyecto 063 decirles honorables concejales de manera
breve que lo que se busca es una autorización al
señor alcalde y al director de tránsito de
Bucaramanga, autorizar unas vigencias futuras
ordinarias contempladas en la ley estamos facultados
para otorgar esa autorización, lógicamente con el
cumplimiento de la ley cumplimiento que se da dentro
del proyecto presentado por el señor alcalde Juan
Carlos Cárdenas que se requiere una vigencia futura
ordinaria por un valor de doscientos setenta millones
novecientos treinta y cinco mil cuatrocientos doce
($270.935,412); Eso es todo concejales doscientos
setenta millones novecientos treinta y cinco mil
cuatrocientos doce es el total de la vigencia futura
ordinaria que hoy esperamos en la plenaria se otorgue
definitivamente esa autorización para que esa
vigencia futura ordinaria hay tres contratos en la
dirección de tránsito uno servicio de vigilancia y
seguridad por ($204.935,412) Esa es la solicitud de
la vigencia por dos meses repito ($204.935,412); otro
contrato de suministro de combustible que requiere
($36.000.000) por dos meses y otro contrato servicio
de impresión escaneado y copiado por ($30.000.000)
dos meses eso suma doscientos setenta millones
novecientos treinta y cinco mil cuatrocientos doce
que es la vigencia futura ordinaria que hoy la
dirección de tránsito y el gobierno de Bucaramanga
aspiran a tener esa autorización lo demás está
contemplado en la ponencia ya la doctora Azucena de
una manera muy importante lo hizo dejando esa
constancia aquí para la plenaria y creo yo honorables
concejales que despejada las dudas que; que tiene la
honorable concejal Marina de Jesús Arévalo y que hubo
un compromiso por parte del gobierno de Bucaramanga
por parte de la división de tránsito de dejar claro
en la plenaria pues yo creo que podemos proceder a
votar la ponencia y por supuesto a probar este
importante proyecto el 063, termino diciéndole señor
presidente aquí trabajamos de manera responsable
dinámica, ágil, no son en la comisión de Hacienda
sino en este concejo para brindarle garantías al
gobierno de Bucaramanga y especialmente a estas
instituciones como tránsito para que puedan trabajar
en favor de los ciudadanos solo le pedimos al doctor
Iván Rodríguez y a todo su equipo que estos recursos
se inviertan de manera transparente de manera; de
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manera eficaz y que por supuesto podamos contribuir
no solo en el desarrollo de la institución sino
siempre En beneficio de los ciudadanos no es más
señor presidente, gracias por el uso de la palabra y
creo yo que la honorable concejal Marina y otros
concejales podrán participar antes de los
funcionarios para proceder a votar la ponencia y
estoy seguro votar este importante proyecto un abrazo
para todos y permiso.

PRESIDENTE: Gracias concejal Luis Fernando por sus
siempre elocuentes participaciones, vamos a darle
entonces la palabra a la concejal Marina de Jesús
seguidamente concejal, perdón concejal Luis Ávila
Sencillamente la concejal Marina y seguidamente el
concejal Antonio Sanabria, concejal Luis Ávila tiene
el uso de la palabra.

CONCEJAL LUIS AVILA: presidente muchas gracias por el
uso de la palabra, un cordial saludo para usted, para
todos los compañeros presidente junto con mi equipo
de trabajo fuimos haciendo un análisis exhaustivo de
este proyecto de acuerdo y de estuvimos también
presentes en la comisión y vemos que pues es una
necesidad prioritaria para tránsito estas vigencia
futuras porque es de funcionamiento entonces es aquí
donde es importante como lo decía el ponente de que
de una manera responsable haciendo todos los análisis
y que también el director de tránsito el ingeniero
Iván con responsabilidad y con todos los parámetros
habidos y por haber ilegalmente Pues de que esa
vigencia futura sea utilizado en esos tres ítems que
son los que se han asignado para estas vigencias es
una realidad una necesidad que para su funcionamiento
ellos necesitan de esta vigencia entonces pues de
parte en mi equipo de trabajo y junto con mi
jurídicos pues hemos visto de que aquí se están
cumpliendo todos los parámetros como lo decía la; la
secretaria general que se anexaron todos los
certificados y bueno pues conseguir acá trabajando de
la manera responsable en este día y seguir haciendo
las cosas bien por nuestra ciudad Muchas gracias
presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Luis Ávila, concejal
Marina Jesús tiene uso de la palabra

CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO: Gracias presidente
bueno son dos cositas precisas de las cuales ya el
doctor Juan Carlos Castilla me envió un oficio
entonces la primera pregunta al doctor Juan Carlos es
si este oficio que me dirigió a mí del cual también
le comenté al concejal ponente Luis Fernando
Castañeda si esto ya se envió de manera oficial
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también al concejo para que haga parte esta
aclaración que hacíamos en razón a que las cifras de
las vigencias futuras no nos coincidían en el
análisis que le hicimos del gasto de estos contratos
y la vigencia futura él me hizo llegar las
aclaraciones sin embargo al respecto a las
aclaraciones y revisándolo nos asalta la duda pues
uno de esos argumentos obedece al cambio de la tarifa
del salario mínimo de un año a otro pero sin embargo
él muy respetuosamente, muy juicioso envió este
oficio la siguiente pregunta es que no sé si sea aquí
que creería yo que es necesario aclarar porque aquí
estamos hablando de tres contratos el 174 el 175 y el
177 sobre el que tengo la pregunta es sobre el 174
que se refiere a suministro de combustible, cuál es
la pregunta si usted revisan cómo está publicado este
contrato en la página de contratos de Bucaramanga el
contrato aparece iniciando en marzo y terminando en
octubre de esta vigencia sin embargo tanto el
proyecto, como la ponencia al referirse a las fechas
de inicio y terminación de este contrato dice que la
fecha de terminación de este contrato del 31 de
diciembre del 2022 esa es la solicitud de aclaración
expresa que hago presidente gracias.

PRESIDENTE: a usted concejal Marina ahorita en el
momento que tenga el uso la palabra decir de tránsito
agradezco dar suficiente claridad a estas estos
interrogantes de la concejal Marina para poder y
dejar resueltas esas dudas para poder proceder a la
votación concejal Antonio Sanabria tiene el uso de la
palabra

CONCEJAL ANTONIO SANABRIA: Gracias presidente Muy
buenas tardes para todos saludar al ingeniero Iván y
al doctor Juan Carlos tengo pues una inquietud
presidente con respecto a las adicciones que se están
aprobando en el día de hoy y tiene referencia con el
contrato de combustible revisando el contrato el
oferente o en este caso el proveedor que es la
inversión es la 27 en el momento en que él participó
en la licitación ofertó a un precio del momento tanto
el combustible por acpm y por gasolina corriente y
quisiera preguntarle pues a manera de recomendación
porque de pronto se puede estar presentando una
contingencia financiera a corto plazo porque al
parecer ser lo que hemos escuchado con los anuncios
que ha hecho el gobierno central el incremento que va
a tener el combustible dicen que va a pasar de 9000
algo casi a 18.000 pesos el galón de gasolina si esto
llega a suceder, suponiendo que esto llegue a suceder
a partir del primero de octubre pues ahí se va a
presentar un desequilibrio, porque la adición que
estamos aprobando hoy corresponde a 36 millones de
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pesos para terminar el contrato que ya está suscrito
por los meses que faltan para el 31 de diciembre del
2022 entonces quisiera preguntarle a Juan Carlos
también al financiero si han contemplado pues eso
está muy encima pero bueno ese es el análisis que le
hicimos a este proyecto con respecto al contrato de
la de la adición con el combustible por qué Porque el
parque automotor se va a mantener los carros y las
motocicletas que necesitan el combustible para su
funcionamiento pues estos 36 millones de pesos en el
eventual caso de que se venga ese incremento de
combustible Entonces es recomendarles que puedan
tener una contingencia financiera para o cómo van a
hacer o qué van a hacer en el caso tal de que a
partir del primero de octubre venga este incremento
de la gasolina corriente y de la acpm presidente esa
es mi inquietud muchas gracias por el uso de la
palabra y pues espero que obtener alguna respuesta
del director o de Juan Pablo y su director
administrativo y financiero Muchas gracias.

PRESIDENTE: a usted concejal Antonio gracias por eso
la palabra tiene la palabra concejal Tito Rangel

CONCEJAL TITO RANGEL ARIAS: presidente buenas tardes
saludos para ti saludos a los compañeros a la
administración bueno importante este análisis de
proyecto 063 que es autorizar la dirección de
tránsito en estos compromisos contractuales yo tengo
una pregunta es con respecto al tema de los anexos
que están publicados en la página del consejo y es
respecto al CONFIS preguntar al director y presidente
objetivo es si hay que completarlo corregirlo poderlo
hacer como siempre lo hacemos en el consejo para
evitar vigilar algún proyecto y siempre hacerlo de la
mejor manera me refiero digamos en el tema del CONFIS
la naturaleza del tránsito como instituto
descentralizado estas funciones de CONFIS las
desarrolla el concejo directivo entonces nosotros en
los anexos que están publicados vimos que el acta
está incompleta no sé, no se terminó o sea no sé no
se completó puede ser un error de digamos de copia a
la hora de armar el documento pero no; no está
completo eso estoy hablando del folio 18 del PDF ahí
el acto se ve incompleta lo importante de completar
el acta del CONFIS es que ahí están las conclusiones
como todas las actas de CONFIS se concluye explicando
el detalle a lo que se refiere y cómo digamos las
conclusiones del estudio y me gustaría que la mirara
un presidente si el director puede revisar y poderlo
completar ese documento y que se puedan subir
Posteriormente la página completo para que así
podamos nosotros avanzar y no quede ningún servicio
en proyectos de redacción gracias presidente.
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PRESIDENTE: a usted concejal tito por su
participación, bueno ya hechas a ver quién más va a
hacer uso de la palabra

SECRETARIA: la concejal Silvia Moreno presidente.

PRESIDENTE: concejal Silvia bueno vamos a darle el
uso de la palabra, concejal Silvia, bueno vamos a
darle el uso de la palabra a la administración a la
dirección de tránsito y si acaso retornamos ahorita
con la concejal Silvia Moreno entonces, ingeniero
Iván buenas tardes.

IVAN: Muy buenas tardes presidente; honorables
concejales me escuchan bien

PRESIDENTE: Sí señor tiene el uso de la palabra y si
acaso considera usted que también debe participar en
el subdirector financiero de la entidad, también lo
puede hacer de una vez.

IVAN: Ok sí señor, señor presidente si me permite
para solicitarle el uso la palabra para que el
ingeniero Juan Carlos Castilla que eso subdirector
financiero de la dirección de tránsito Bucaramanga.

PRESIDENTE: claro que sí ingeniero director Juan
Carlos tiene el uso de la palabra.

JUAN CARLOS CASTILLA: Muy buenas tardes a todos
escucha;

CONCEJAL SILVIA MORENO: Señor presidente

PRESIDENTE: espero un momento doctor Juan Carlos;
concejal Silvia ya tiene buena conexión es que le
había dado el uso de la palabra, pero no tenía
conexión:

CONCEJAL SILVIA MORENO: presidente si me regala el
uso de la palabra por favor.

PRESIDENTE: Claro que sí ya le había dado el uso de
la palabra, pero estaba sin conexión; tiene el uso la
palabra concejal Silvia. Si concejal Silvia. tiene
claro hoy hay serias dificultades en el tema de
conectividad por claro yo creo concejal que debe
mejorar la conexión entonces retornamos con el doctor
Juan Carlos y no lo vamos a interrumpir sino una vez
termine si acaso retorna la concejal Silvia le damos
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el uso de la palabra; doctor Juan Carlos retorne por
favor

JUAN CARLOS CASTILLA: Muy buenas tardes nuevamente a
todos los honorables concejales muchísimas gracias
por este espacio de la ciudadanía que nos está
escuchando gracias por permitirnos presentar este
importante proyecto para la dirección de tránsito
Bucaramanga en tres puntos importantísimos que pues
nos tienen listos para el otro año que es el tema de
combustible el tema de vigilancia y el tema de
fotocopiado impresión y escaneo; entonces para
responder primero las preguntas que nos hacían la
pregunta de la honorable concejal Marina; ya estoy
enviando el oficio firmado a la secretaría del
Concejo no lo habíamos enviado se lo entregué allá de
manera personal en la plenaria que tuvimos la semana
pasada pero ya lo hago llegar y pues pediría el favor
que me dejaran leer las respuestas ya que pues aclara
muchísimo el tema de por qué el incremento de los del
valor del día en la vigilancia entonces no sé señor
presidente si me permiten leer la respuesta que
entregar a honorable concejal mientras el hago llegar
firmada a la a la secretaría del concejo.

PRESIDENTE: Claro que sí; puede leerlo.

JUAN CARLOS CASTILLA: listo entonces me permito
leerla, Bucaramanga 14 de septiembre 2022 honorable
Marina de Jesús Arévalo Durán concejo Bucaramanga
ciudad respuesta solicitud estudio proyectado acuerdo
de vigencia futura dirección de tránsito Bucaramanga
apreciada concejal por medio del presente me permito
dar respuesta a la solicitud realizada en el estudio
de proyecto de acuerdo número 063 por medio del cual
se actualizan vigencia futuras ordinarias con cargo
de presupuesto del municipio de Bucaramanga la
vigencia fiscal 2023 sección dirección de tránsito
Bucaramanga explicando lo siguiente: primero con
respecto a los valores del servicio de vigilancia
para la vigencia 2023 los cuales se incrementan con
respecto a los valores contratados de la vigencia
actual obedeciendo el anterior a que la empresa
vigilante para el cumplimiento del proyecto
contractual requiere de personal permanente los
cuales devengan sus asignaciones salariales tasados
en salarios mínimos, por consiguiente el incremento
de los valores corresponden entre otros factores a
los incrementos proyectados del salario mínimo para
dicha, para lo mismo hay una, un respaldo que viene
de la superintendencia de vigilancia y seguridad
privada que indica que dentro de las atribuciones
constitucionales ilegales en especial los
establecidas en el artículo 92 del decreto ley 356 de
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1994 artículo 2.6.1.1.6.1 y subsiguientes de la
sección 6 del capítulo primero del título primero de
la parte 6 del libro segundo del decreto único
reglamentario del sector administrativo de defensa
civil 70 2015 la ley 1857 2017 la ley 1920 2018 el
decreto 1724 del 15 de diciembre 2021 a través de la
presente secular tiene la obligatoriedad de comunicar
las tarifas mínima legales vigentes de la vigilancia
del año que se va a prestar el servicio para el cobro
de los servicios de vigilancia y seguridad privada
por parte de las empresas y cooperativas de
vigilancia y seguridad privada con armas y sin armas
que utilizan el medio humano y medio canino y que se
encuentran bajo vigilancia de inspección y control
por parte de la superintendencia por lo anterior
todas las empresas y cooperativas de vigilancia y
seguridad privada con armas y sin armas deben
utilizar el medio humano y canino deben sujetarse al
régimen de tarifas en la prestación de los servicios
de la vigilancia y seguridad privada por lo tanto los
usuarios de los sectores públicos entre otros están
sujetos de la aplicación de la tarifa mínima que
equivale a 8,8 salarios mínimos legales mensuales
vigentes necesaria para cubrir los costos laborales
más un porcentaje por concepto de gastos
administrativos y de supervisión de conformidad con
los parámetros de la superintendencia del decreto
nacional que tasa al salario mínimo legal mensual
vigente para cada año de igual manera respondimos
punto 2 con respecto a los valores de los servicios
de impresión fotocopiados digitalización, así como el
servicio de suministro de combustible me permito
indicar que los valores presentan variaciones por
cuanto son contratos cuya característica principal es
que son agotables dependen únicamente del mayor o
menor consumo de estos por tanto se te hacen
necesidades del servicio y dichas incrementan o
decrementan los valores finalmente para sustentar los
valores presentados en el proyecto de acuerdo la
dirección de tránsito Bucaramanga, solicitó al
prestador del servicio de vigilancia cotización del
servicio con la proyección del valor a incrementar la
cual anexo en documento quedo atento a cualquier
inquietud entonces esta es la comunicación que dimos
al honorable concejal Marina en respuesta a las
inquietudes que tuvo durante el primer debate del
proyecto de acuerdo de nosotros entonces no sé si hay
alguna duda acerca de este ya lo estoy firmando para
enviarlo con los soportes nosotros solicitamos los
soportes a las empresas que nos tienen los contratos
en este momento en este caso el de vigilancia pues
entregó cotización del valor del servicio, señor
presidente entonces pues creo que con esto queda
respondida esa primera pregunta y pasaría a responder
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las demás preguntas, estás mismo la pregunta de la
fecha de terminación del contrato de combustibles sí
efectivamente el contrato tiene fecha de finalización
el 7 de octubre pero hay que recordar que es un
agotable o sea depende del valor depende de la
cantidad de meses en las que se vaya a utilizar el
servicio y del consumo que se vaya teniendo entonces
en ese orden de ideas pues aún tenemos combustible de
todos modos si llegase a necesitar se podría hacer
una adicional del contrato recordemos que pues
tenemos hasta el 50% en tiempo y el 50% en valor y
esta adición que nosotros estamos pasando es del 24%,
entonces tendríamos un total del 26% para adicional
si llegara a requerirse en esta vigencia y no
afectaría el valor que estamos solicitando de
vigencia futuras por cuánto pues no excedería el 50%
de los adicionales entonces en este orden de ideas
creo que pues si hay alguna duda con la respuesta
daríamos, bueno seguidamente tengo la pregunta del
honorable concejal Antonio el tema del precio de
combustible pues en ese tema sí, sí es un tema
bastante complejo es un panorama que nosotros no
estamos esperando no, no teníamos pues en espera que
llegase el precio del combustible a los 16.000 o
18.000 mil pesos de todas maneras pues ya, ya es el
contrato es una subasta inversa me permiten aquí ya
lo voy a revisar un segundito es decir es una subasta
inversa el contrato y pues tocaría analizar si hay la
factibilidad de incrementar el valor lo que
disminuiría obviamente la cantidad de galones tanto
en combustible como en la acpm pero pues si es un
panorama que hoy es incierto de todas maneras pues el
contrato de combustibles necesario para la dirección
de tránsito Bucaramanga ya tocaría analizar con el
contratista como sería el incremento del valor en los
galones pero sí podría decir que nos afectaría en ese
hecho pero pues toca esperar el gobierno nacional que
toma frente, creo que hay algún alguna persona
hablando, no perfecto entonces sí sería un panorama
que ojalá no se llegue a dar pero pues si se llega a
llegar ya tendríamos que analizarlo junto con el
contratista y ver entonces el adicional para cuántos
galones alcanzaría y obviamente colocarnos en ese
Rango de precio igual pues es hasta agotar el
presupuesto la pregunta del honorable concejal Tito
sí efectivamente estuvimos revisando no sabemos qué
sucedió no sé si José me deja permitir compartir
pantalla un momento para mostrar el acta del concejo
del CONFIS del acta del concejo directivo nosotros
actúa como CONFIS por alguna razón quedó; quedó
cortada quedó quedaron las páginas pares y no las
impares aquí les voy a colocar mi pantalla, aquí está
el acta de CONFIS ustedes se dan cuenta tiene la
página 1 la página 2 la página 3 la página 4 la
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página 5 y la página 6 de 6 que ya es donde están los
artículos finales y las firmas de los representantes
del concejo directivo entonces no sé si me pudiesen
permitir reenviar nuevamente ese anexo junto con el
documento que tengo que enviar de la respuesta a la
honorable concejal Marina para que sea anexo, hay
otra pregunta que hacía la honorable concejal Silvia
me la me la había hecho llegar previamente que
también pues me permito responder acá creo que igual
la están colocando en el chat aquí está las preguntas
ya las voy a leer la primera pregunta dice el
artículo 10 de la ley 8/19 2013 en el especial es
literal B menciona que la vigencia futuras las que se
soliciten deberán contar con apropiación del 15% en
la vigencia fiscal en las que sean autorizadas pero
no están firmados por los supervisores de la
ejecución el corte de la última acta de cobro y de la
protección a 31 de diciembre de los contratos que son
del monto agotable entendiendo que el contrato de
combustible y de impresión se ejecuta de acuerdo a lo
que la entidad vaya consumiendo entonces para tener
Claridad de la apropiación de los recursos a final de
esta vigencia se requiere esta proyección, nosotros
bueno lo del tema del 15% pues se encuentra apropiado
aunque el contrato ya está en función está por 150
millones de pesos entonces bueno en los tres
contratos lo podríamos decir combustible impresión y
vigilancia los tres contratos pues tienen en la
vigencia en la ejecución de más de 15% en
apropiación de los valores que estamos proyectando
que se hagan para la siguiente vigencia sería un
porcentaje para el de vigilancia del 26,7% del de
combustible el 24% y de el de fotocopiado del 30,9%.
nosotros esperamos terminar la vigencia los digamos
que el tema de la vigilancia está ya concreto en los
dos que son agotables y esperamos terminar la
vigencia con los montos que tenemos, Pero de igual
manera repito como ya lo había mencionado antes
tendríamos para digámoslo así para maniobra legal el
50% en adición el 50% tanto en valor como en tiempo
entonces pues tendríamos un margen del 26% en un
contrato y 19.1% en el otro contrato si llegase a
requerirse y hasta el momento pues no ha sido no ha
sido requerido entonces creemos que los contratos con
los montos agotables nos van a lograr llegar hasta el
mes de diciembre, la siguiente pregunta era el tema
del contrato de vigilancia que fue firmado por el
valor de 766 millones por ocho meses siete días cada
247 días y si se diría el valor la suma $3.105.000.
por día haciendo el cálculo de 60 días de los dos
meses que pretenden adicionar da 186 millones porque
solicitan vigencia futura para adicionar dos meses
por 204 millones, es por el tema del incremento
salarial que se prevé en el salario mínimo por lo que
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es el tema personal ahí pues entraría ya a regir
también la respuesta que se le entregó a la honorable
concejal Marina que respondería a esa duda y pues ahí
está también que acá la tengo la voy a proyectar ya
que estoy compartiendo pantalla aquí está la
cotización que se le hizo al servicio de vigilancia
seguridad de Acrópolis ellos nos respondieron el 28
de junio de manera atenta me permito ofrecer los
servicios de vigilancia y seguridad prestados a
través de seguridad Acrópolis de la empresa 18 años
de experiencia ellos acá mencionan él contrato y aquí
estaría citado al final de esto también lo voy a
entregar como anexo en la solicitud que en la
respuesta que envié a la concejal a la honorable
concejal acá nos están colocando nota esta cotización
está proyectada con un incremento del 10% para la
vigencia 2023 pero esto serán reajustados para la
vigencia en el mismo porcentaje en el que el gobierno
nacional decrete para el salario mínimo o determine
la superintendencia de vigilancia y seguridad privada
aquí están 102.467.706 que por dos nos daría el valor
que nosotros estamos solicitando en la vigencia
futura que sería de 204.935.412 para un valor un
valor final de 971.890.666 entonces no sé presidente
si hay alguna aclaración más que deba realizar o
cualquier inquietud que pudiese responder lo haría
con el mayor de los gustos.

PRESIDENTE: doctor Juan Carlos que ya está claro la
exposición por parte del concejal ponente aclarada
las dudas de la concejal Silvia y la concejal Marina
el tema del concejal Antonio pues ahora especulación
esperemos a ver cómo no solo la dirección de tránsito
sino todas las entidades del orden nacional municipal
y departamental en caso de que esa situación ocurra
tendrían que haberse sometidas a cambios drásticos
pero eso ya hace una situación que se analizará en el
momento en que ocurra sí por parte los ordenadores
del gasto en ese orden de ideas ya aclaradas las
dudas vamos a entrar a someter a votación la ponencia
a la constancia del informe de comisión; entramos en
votación aprueban los concejales la ponencia la
constancia y el informe de comisión.

SECRETARIA: Por favor votar por el chat, señor
presidente, ha sido aprobada la constancia, la
ponencia y el informe de comisión, señor presidente

PRESIDENTE: aprobada la constancia, la ponencia, el
informe de comisión señora secretaria teniendo en
cuenta que son cinco artículos entonces vamos a
leerlos uno a uno para entrar en discusión y
votación; antes de la lectura de los artículos
preguntarle al ponente o a los autores de proyectos
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si hay proposiciones migratorias del articulado o la
exposición de motivos o el título sino hay

LUIS FRANCISCO CASTAÑEDA: señor presidente no existe
ninguna proposición por lo tanto podemos proceder al
articulado considerándose la exposición de motivos
preámbulo y título tal y como vienen contemplados en
el proyecto original

PRESIDENTE: listo concejal Luis Fernando entonces
señora secretaria vamos lectura al artículo primero
por favor.

SECRETARIA: Sí señor presidente hacemos lectura del
artículo primero: (Anexo imagen del pantallazo que se
compartió en la plenaria.)

señor presidente ha sido leído el original del
artículo primero del proyecto de acuerdo 063 del 8 de
septiembre de 2022.

PRESIDENTE: aprueban los concejales el artículo
primero original del proyecto

SECRETARIA: Señor presidente ha sido aprobado el
artículo primero original del proyecto 063 del 8 de
septiembre del 2022.

PRESIDENTE: Aprobado el proyecto de acuerdo, el
artículo primero continuemos señora secretaria;
continuamos por favor continuamos con la lectura del
artículo segundo.



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 30

de 41

SECRETARIA: continuamos con la lectura del artículo
segundo.

señor presidente ha sido leído el artículo segundo
del proyecto de acuerdo 063.

PRESIDENTE: leído artículo segundo señora secretaria
aprueban los concejales el artículo segundo del
proyecto de acuerdo 063.

SECRETARIA: el presidente ha sido aprobado el
artículo segundo original del proyecto acuerdo 063 de
2022.

PRESIDENTE: secretaria continuemos por favor
continuamos con el artículo tercero.

SECRETARIA: Continuamos con el articulo tercero

financiera de la entidad una vez autorizada las

señor presidente ha sido leído el artículo tercero
original del proyecto de acuerdo 063 de 2022

PRESIDENTE: aprueban los concejales el artículo
tercero original del proyecto de acuerdo 063.

SECRETARIA: señor presidente ha sido aprobado el
artículo tercero original del proyecto de acuerdo 063
de 2022.

PRESIDENTE: aprobado el artículo tercero continuamos
señora secretaria por favor.

SECRETARIA: continuamos con el artículo cuarto

señor presidente ha sido leído el artículo cuarto
original del proyecto de acuerdo 063 del 2022.

PRESIDENTE: aprueban honorables los concejales el
artículo cuarto del proyecto de acuerdo 063 del 2022.

SECRETARIA: Señor presidente ha sido aprobado el
artículo cuarto original del proyecto 063 del 2022.

PRESIDENTE: continuamos señora secretaria
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SECRETARIA: continuamos con el artículo quinto.

Señor presidente ha sido leído el artículo quinto
original del proyecto de acuerdo

PRESIDENTE: aprueban los concejales el artículo
quinto del proyecto de acuerdos número 063

SECRETARIA: señor presidente ha sido aprobado el
artículo quinto original del proyecto de acuerdo 063
de 2022

PRESIDENTE: secretaria continuamos por favor

SECRETARIA: continuamos con la lectura de los
considerandos
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Este considerando lo acompaña un cuadro donde
describe el detalle de la adición
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Para este considerando acompaña un cuadro donde
describen el valor de la vigencia fiscal de 2022.

CONCEJAL LEONARDO MANCILLA: Señora secretaria que
pena interrumpirla es que no se si yo quede
registrado en la plenaria, Leonardo Mancilla.

SECRETARIA: si señor quedo registrado.

PRESIDENETE: tranquilo ya estaba registrado continue
señora secretaria, tranquilo Leo;

señor presidente han sido leídos los 23 considerandos
de Originales del proyecto de acuerdo 063 del 8 de
septiembre de 2022

PRESIDENTE: aprueban los concejales en los
considerandos originales del proyecto de acuerdo 063
de 2022.

SECRETARIA: señor presidente ha sido aprobados los 22
considerandos de Originales del proyecto de acuerdo
063 de 2022
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PRESIDENTE: Aprobados los considerandos señora
secretaría; continuamos con la exposición de motivos
por favor.

SECRETARIA: Señor presidente continuamos con la
lectura de la exposición de motivos.
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Honorables concejales firma esta exposición de
motivos el alcalde de bucaramanga Juan Carlos
Cárdenas Rey.
señor presidente ha sido leído la exposición de
motivos Originales del proyecto de acuerdo 063 de
2022.
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PRESIDENTE: aprueban los concejales la exposición de
motivos de proyecto de acuerdo 063

SECRETARIA: señor presidente ha sido aprobada la
exposición de motivos

PRESIDENTE: aprobada la exposición de motivos señora
secretaría continuamos por favor.

SECRETARIA: continuamos con la lectura del preámbulo;
el concejo municipal de Bucaramanga en uso de sus
facultades constitucionales y legales en especial las
conferidos en el numeral quinto del artículo 313 de
la Constitución Política de Colombia ley 136 de 1994
modificada por la ley 1551 del 2012 el decreto ley
111 de 1996 el decreto municipal 076 del 2005 el
decreto municipal 422 del 23 de diciembre del 2020 de
acuerdo municipal 030 del 16 de diciembre de 2020 y
señor presidente ha sido leído el preámbulo original
del proyecto acuerdo 063 2022

PRESIDENTE: aprueban los concejales el preámbulo del
proyecto de acuerdo 063 de septiembre del 2022.

SECRETARIA: señor presidente ha sido aprobado el
preámbulo original del proyecto de acuerdo 063 de
2022.

PRESIDENTE: Aprobado el preámbulo, señora secretaria
continuamos por favor

SECRETARIA: continuamos con la lectura del título
proyecto de acuerdo municipal 063 del 8 de septiembre
de 2022 por medio del cual se autorizan vigencias
futuras ordinarias con cargo al presupuesto del
municipio de Bucaramanga de la vigencia fiscal 2023
sección dirección de tránsito de Bucaramanga señor
presidente ha sido leído el original del título del
proyecto de acuerdo 063 de 2022

PRESIDENTE: aprueban los concejales el título del
proyecto de acuerdo original 063 de 2022

SECRETARIA: el título original del proyecto de
acuerdo 063 de 2022

PRESIDENTE: aprobado el título del proyecto de
acuerdos están de acuerdo los concejales con que este
proyecto de acuerdo pase a segundo debate para su
discusión y su votación
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SECRETARIA: así lo han dispuestos, lo ha dispuesto a
los honorables concejales que este proyecto de
acuerdo pase a…

CONCEJAL CRISTIAN: presidente a sanción

PRESIDENTE: Perdón es que estamos en plenaria este
repito la pregunta señora secretaria, aprueban los
concejales que este proyecto de acuerdo pase a
sanción de señor alcalde.

SECRETARIA: así lo han dispuesto a los honorables
concejales que este proyecto de acuerdo pase a
sanción del señor alcalde.

PRESIDENTE: entonces con el visto bueno de los
honorables concejales este proyecto surtirá los
trámites respectivos en el concejo y se enviará a
sanción del señor alcalde señora secretaría agotado
este punto del orden del día señora secretaria, no
vamos no voy a pasar al siguiente punto sin antes
extenderle una felicitación muy especial a mi
compañero y amigo Nelson Mantilla que recibe
orgullosamente título de abogado y enserio Nelson me
me honra tener otro abogado más en el concejo estoy
seguro que hará una excelente labor como profesional
del derecho conozco su integridad y en serio que hoy,
hoy me alegra mucho que además lo tuve en un salón de
clase como alumno ahí y sé de sus capacidades y hoy
está de fiesta porque recibió un merecido diploma
como abogado para el servicio de muchos y de muchas
ciudadanos y ciudadanas; señora secretaria vamos a
dar el resto del orden del día para mañana nos vemos
mañana a las 9 de la mañana presenciar en el recinto.

CONCEJAL NELSON MANTILLA: presidente me regala el uso
de la palabra por favor,

PRESIDENTE: Claro que sí Nelsiton;

CONCEJAL NELSON MANTILLA: presidente Y ante todo
compañero y exprofesor Carlos Barajas de parte muchas
gracias y primero darle gracias a Dios esta
oportunidad que nos da la vida de podernos
prepararnos formarnos para en esta lucha social que
llevamos de ser mejores instrumentos en construir
sociedad y país muchas gracias a todos compañeros
también por el cambio de horario para poder en horas
de la mañana fue la ceremonia Muchísimas gracias
presidente a todos compañeros

PRESIDENTE: ahí queda claro que no fue por la feria
Como algunos lo insinuaron el resto del orden del día
lo dejamos para mañana que tengan una feliz tarde de
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sábado nos vemos mañana presencialmente en el recinto
para discutir el proyecto de acuerdo 066 nos vemos a
las 9 de la mañana si dios lo permite feliz tarde.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas
en archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.

El presidente:

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO.

La secretaria:

AZUCENA CACERES ARDILA.

Presentada por: FABIAN EDUARDO ANGARITA MATAJIRA
CONTRATISTA.

Revisada por: MRTHA AYALA MORALES contratista


